

Martinsfest in Perleberg

13.11.2015 von Rilana Gericke



Rund 120 Erwachsene und Kinder folgten der Einladung des Ev. Kindergartens Perleberg und der Kirchengemeinde und feierten am Mittwochabend gemeinsam das Sankt Martinsfest. Die Kinder des Kindergartens und der Christenlehre sangen das Lied vom heiligen Martin und hatten ein kleines Spiel eingeübt, und so die Geschichte vom heiligen Martin anschaulich gemacht. Dann konnte sich jedes Kind Martins-Hörnchen nehmen und mit den Gottesdienstbesuchern teilen.

Nach einem Fürbittengebet zogen die Kinder mit Laternen aus der St.-Jacobi-Kirche aus und starteten unter der Begleitung der Perleberger Bläsergruppe den Umzug. Singend ging es durch Perleberg. Angeführt wurde der Umzug von zwei kleinen Ponys, was für Begeisterung bei den Kindern sorgte. Wieder angekommen am Ziel, der Platz vor der Kirche und Superintendentur, warteten Feuerschalen mit wärmenden Feuer und Bratwurst auf alle Teilnehmer.

Allen die zu der Vorbereitung und der Durchführung dieses gelungenen Festes beigetragen haben, sei hier herzlich gedankt!

Einen Kommentar schreiben